
 
 
 
 
 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

REQUERIMENTO à Mesa para que seja 

enviado ofício à SABESP a fim de solicitar 

a manutenção asfáltica devido a um 

afundamento de solo na Alameda Vieira de 

Carvalho, altura do número 459 no bairro 

Santa Terezinha.  

 

Senhor Presidente 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, nos termos e forma regimental, para 

que seja expedido ofício à SABESP – Companhia de Saneamento Básico do Estado 

de SP, a fim de solicitar a manutenção asfáltica devido a um afundamento de solo na 

Alameda Vieira de Carvalho, altura do número 459 no bairro Santa Terezinha.  

 

JUSTIFICAMOS a presente proposição tendo em vista as reivindicações dos 

transeuntes e motoristas, que relatam o afundamento de solo no centro da via, que 

tem aumentado, conforme ANEXO. Ademais, o local tem grande tráfego de veículos e 

pode gerar graves acidentes.  

 

1) Benedito Braga - Diretor Presidente Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP 
 

Plenário “João Raposo Rezende – Zinho”, 1º de novembro de 2022. 

Vavá da Churrascaria 

VEREADOR 
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ANEXO I 
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